今回は、この度スタートした「分解組立式小型 EV "PIUS" を用いた特別講習」についてお知らせします。

財団では、令和3年度事業計画での重点取組事項のひとつに「体験型授業の充実」を掲げ、 当特別講習を新規に設けました。

電気自動車の基本構成や分解・組立の基礎技術の習得に加え、組立後の試乗確認が可能なメニューとなっています。

小型 EV "PIUS"は、約100点の部品から成り、分解・組立の作業実習を目的に製作されたキットカーで、モーターで駆動するパワートレインをはじめ、シャシー、ボディまで実車さながらの構成で、スケールモデルでの実習が体験できます。本年度は計6回の開催を予定しています。

第 1 回目の講習は、作新学院高校 自動車整備士養成科の2年生12名を対象に行われました。

単なる分解・組立作業のノウハウ習得に留まらず、「目的達成に向け、チームで作業効率を 高めるにはどうしたら良いか」を自ら考え、実践する内容で、的確な役割分担、時間管理 そして手順書を遵守した作業など、実社会においても有用なポイントについて学ぶことに より、参加した生徒のみなさんにとっても新たな気づきが多かったようです。

講習後には生徒より「チーム内でコミュニケーションを取る重要性がよく分かった。」、「いつもの実習授業とは異なる楽しさがあった。」との感想が聞かれました。

当講習の模様(写真)は、以下当財団の Facebook にてご覧になれます。 https://www.facebook.com/jaef2019/

日本自動車教育振興財団 メルマガ事務局

▼"ツイッター"を始めました。

https://twitter.com/jidousyakyouiku

▼本メルマガへのご登録内容の編集・解除は、以下よりお願いします。 https://matomete-mail.com/bm/p/f/tf.php?id=149239601